

REFLEXIONES ESPIRITUALES

[Pastor Gene Henderson editado por Pastor Pier]

De todas las festividades que celebramos, la que acabamos de celebrar en febrero es sin duda una de nuestras favoritas. Aunque no seamos de los que viven con el corazón en la mano, sabemos lo que eso significa. Los hombres, a veces, vemos películas románticas y escuchamos canciones de amor, y tenemos momentos emotivos que nos conmueven. Antes de volvernos masculinos, debemos recordar que el amor viene de Dios, y las mejores palabras sobre el amor vienen de Dios (1 Corintios 13).

El canal de Hallmark se ha vuelto “*woke*” (significa *despertar* al racismo y desigualdad que supuestamente existe), así que nunca oímos hablar de Dios y del amor. Recibimos guiones románticos con actores y actrices guapos, donde el beso es lo más importante. Shakespeare no era “*woke*” (significa *despertar* al racismo y desigualdad que supuestamente existe) y escribió Romeo y Julieta, donde los dos jóvenes amantes terminan muertos debido a la guerra entre sus familias. **¡Eso sí que es un guion!** Homero escribió la *Ilíada* y la *Odisea*, dos increíbles historias de aventuras donde el amor impulsaba a los protagonistas. “*Troya*” nos presenta a Helena, quien huye a un país lejano con su amante. Su marido, abandonado, la persigue con todos los barcos y ejércitos de Grecia. Durante diez años lucharon en los campos de batalla que rodeaban la ciudad hasta que, finalmente, usaron artimañas para penetrar las murallas. Todos mueren, incluso el gran guerrero Aquiles, excepto Odiseo y algunos griegos. La *Odisea* narra su viaje de regreso a casa con su esposa Penélope, y termina con los dos abrazados. Esa es una de las mejores historias de amor de toda la literatura humana.

Puede que su historia no sea el tema de poemas épicos, obras de Shakespeare ni películas de Hollywood, pero importa. Como las de Adán y Eva, Booz y Rut, Asuero y Ester, y José y María. Puede que la suya haya tenido baches, problemas e interrupciones. Puede que usted haya vivido un amor perdido y un matrimonio en crisis. Así es la humanidad. Pero el amor sobrevive, y sus mejores recuerdos le transportan. ¿Por qué? **El mayor de ellos es el amor.** 1 Corintios 11:4-7 (Nueva Traducción Viviente):

El amor es paciente y bondadoso. El amor no es celoso ni fanfarrón ni orgulloso ni ofensivo. No exige que las cosas se hagan a su manera. No se irrita ni lleva un registro de las ofensas recibidas. No se alegra de la injusticia, sino que se alegra cuando la verdad triunfa. El amor nunca se da por vencido, jamás pierde la fe, siempre tiene esperanzas y se mantiene firme en toda circunstancia.

¡Bienvenido!

16 de marzo del 2025



“El ladrón no viene sino para hurtar, matar y destruir; Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.”

HORARIO DE CULTOS

Domingos: 10:30 AM

Oración Colectiva: 6:00 – 7:00 PM

Miércoles – Estudio Bíblico: 7:00 PM; Club de Niños

ANUNCIOS



Estudio Bíblico – seguimos con nuestro estudio del rapto de la iglesia.

Oración – cada domingo en la noche de las 6 hasta las 7. Nos reunimos a orar en forma informal, el tiempo que queremos y como queremos. Dios honra a la iglesia que ora.

Ensayo de Banderas – comenzará de nuevo el miércoles, 19 de febrero a las 6 de la noche. Para más información véase con Debbie DeVries.

CDs & DVDs Gratis – en el atrio sobre el pulpito hay varios CDs y DVDs que queremos que usted los vea y toma los que guste.

Rev. Bill Pier Jr., Pastor

Rev. Art Henderson, Pastor Encargado

Celular del Pastor: 518.567.9788

Ubicación y Correo: 292 Hays Road,
Rensselaer, NY 12144

Teléfono de Oficina: 518.479.3439

Correo Electrónico: pastorpier@newlifeaogeg.org

Página en Internet: <http://www.newlifeaogeg.org>

Red de WiFi: NewLifeGuest – contraseña: NewLife292

NOTAS DEL SERMÓN

Rev. Arthur Henderson Jr.